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平成２７年第５回教育委員会定例会 議事録 

 

日 時  平成２７年５月２６日（火）午後１時３０分  

場 所  北栄町中央公民館 ２階会議室 

 

福光委員長 第５回定例教育委員会を開会します。 

   それでは２会議録署名委員の指名をお願いします。 

   そうしますと、事務局の方で指名させていただいてよろしいでしょうか。 

 

事務局 では、河本委員、光村委員でお願いいたします。 

    

福光委員長 よろしいでしょうか。 

 

河本委員、光村委員 （了解） 

 

福光委員長 よろしくお願いします。 

   それでは３行政報告に入ります。教育長よりお願いします。 

 

別本教育長 まず、資料３ページに５月の行政報告ということで業務内容を載せてい

ます。これにつきましてはご覧いただき報告とさせていただきます。続きまして

４ページでございます。第２回教育連絡会の内容を載せています。★印について

は毎回言わせていただいていることですのですべては説明はいたしませんが、２

点目のいじめ問題についてでございます。奈良県公立中学１年が自殺した問題で、

市教育委員会の調査委員会報告書が４月２３日に公表され、学校がいじめを放置

し、生徒の孤立感を深めたと認めたと報道がありました。日本海新聞の報道では

非常に厳しい表現でかかれていました。文部科学省の通知をことごとく無視した

とか、ずさん、かつ不適切な対応があったなどの書かれ方でした。各学校長の方

へしっかりした対応をするように、ということで言わせていただいたところでご

ざいます。 

   下の方の教育大綱の件ですけども４／２１に総合教育会議ということで委員の

皆さんにお集まりいただき開催させていただきました。その内容についてでござ

います。５ページでございます。中学生議会の開催についてでございます。２月

の第１０回の教育連絡会において、２７年度の開催の準備をお願いした件につい

て、さらに具体的に学校、事務局、議会との協議を進めてくださいというお願い

をさせていただきました。なかなか日程調整が難航しているところですが、学校

等と協議しながら進めていきたいと思います。 

 交通法規の遵守ということで、先回の教育委員会でも交通違反や事故の報告を

させていただきました。それを受けて、教職員に対し、運転に対する心構えや交
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通安全に対する意識の徹底の指導をお願いしたところです。 

 次に、中学校の部活動について、昨年９月の教育連絡会で児童生徒が減少する

中、そのあり方を検討すべきと言う問題提起がなされたところですが、その後ど   

うであったかということです。毎回町長、保護者からいろいろと意見をいただ

いていますので、その検討結果を示すということと、保護者に対してしっかり

とした説明を行うようお願いしたところです。 

    最後に、中学３年生の英語検定受検についてです。平成２８年度から、中学

３年生全員の３級受験をさせるための研究を行っていただきたい、ということ

でございます。義務教育の成果を生徒本人も、そして教員も点検することがで

きるのではないかということで、自分の力を試すチャレンジ精神も育ててほし

いということも含めましてお願いいたしました。 

    以上です。 

 

福光委員長 教育長の方から説明がございましたが、ご質問等ありましたらお願いし

ます。 

 

河本職務代理 中学生議会の開催についてですけども、これは、この場で開催すると

か、しないとかを決めるようなことは必要はないものでしょうか？教育長に委

任している事項の範囲内ということでよいでしょうか。 

 

福光委員長 よいものと私は思っていますが。もう一つ中学生議会の開催について少

し思うのが、議会とのすり合わせをしなくてはいけないものかといことです。中

学生議会の目的と趣旨がきちんと書いてありますが、本当に議会との協議が必要

なのかどうかということです。 

 

別本教育長 先回、高校生議会ということで中央育英の生徒が議会バックアップのも

と実施したわけですが、今回の中学生議会についても同じようなことをするのか、

議場を借りるだけで済むのかということを議会と詰めて育必要があるのかなと思

います。また、先回開催した中央育英の生徒が中学生を指導するというのもおも

しろい方法かなとも思います。 

河本委員が質問された、この中学生議会の開催については、教育委員会で決定

というわけでなく、事務局の中身として詰めていっていただき、教育委員として

も一緒になってやっていければと思います。そのあたり、よろしくお願いしま

す。 

 

福光委員長 他にありますか。 

 

河本職務代理 英語検定３級というのはどういうレベルなんでしょうか。 
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桑本指導主事 中学校卒業程度で、中学生で準２級をとる生徒もあるようです。北条

中学校で昨年受験したのが１０人、大栄中で３２人、そのうち８人が３級、１  

人が準２級をとったということです。ここには３年生とありますが、早い子

は２年、１年でチャレンジする場合もあります。 

 

福光委員長 先進地視察した倉敷市は、義務教育での最終目標として３級を取るよう

取り組んでいます。また、これからは教員の方も TOEIC、TOEFL の資格を必

要としているといいます。 

 

河本職務代理 中学校卒業する時点では３級を目標に、というのが私たちは考えてい

るということですね。 

福光委員長 台湾から旅行で来た方にあいさつができるようにしましょう、というこ

とでしょうか。 

    資格は個人のものですので、受験費は個人が負担しなければいけないわけで

すが、大多数の子が受験するようになれば町費でもということはどうなんでし

ょう。 

別本教育長 受けさせるとうことになれば、それくらいのことはしても、と思います。

和歌山県は県内のすべての子に受けさせるということで数千万の予算を組んで

いるようです。 

 

福光委員長 他にありませんか 

 

（なし） 

 

福光委員長 では次に、各課の報告を教育総務課からお願いします。 

 

西村教育総務課長（資料に沿って説明） 

  １ 第４回教育委員会定例の開催について 

『開催日時』４ 月 30日（水） 

『開催場所』大栄庁舎第２会議室 

『概  要』 役場大栄庁舎第２会議室において第４回定例教育委員会を開催しました。

議事は以下のとおりで、５議案は提案どおり承認されました。 

       協議事項では、平成２７年度こども園・小・中学校計画訪問日程、平成２７年度第

1回北栄町いじめをなくそうサミットについて協議をしました。 

     また、平成 26 年度の北栄町教育委員会の事務に関する外部・内部行政評価報

告について報告を行いました。（6月議会で報告） 

○議事 
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・議案第 30号  北栄町教育行政評価委員の委嘱について 

・議案第 31号  学校評議員の委嘱について 

・議案第 32号  小・中学校主任等の任命について 

・議案第 33 号  北栄町社会教育委員及び北栄町公民館運営審議会委員の委嘱につ

いて 

・議案第 34号  北栄町スポーツ推進委員の委嘱について 

 ○協議事項 

  ・平成 27年度こども園・小・中学校計画訪問について 

  ・平成 27年度第 1回いじめをなくそうサミットについて 

  ・北栄町行政改革審議会委員の選出について 

○報告事項 

  ・北栄町いじめ問題対策連絡協議会について 

  ・平成 27年度学校施設等工事執行計画について 

  ・区域外就学について 

  ・平成 26年度北栄町教育委員会の事務に関する外部・内部行政評価報告書について 

 

２ 第１回学校・ＰＴＡ・教育委員会事務局との意見交換会の開催について 

 「開催日時」 ５月 12日（火） 午後 7時 30分～ 

 「開催場所」 大栄庁舎第４会議室 

「概  要」 平成 27 年度教育委員会関係事業実施に伴う、学校、ＰＴＡ新役員と

の意見交換を実施しました。事業説明の後「子どもの生活力」について意見交換を

行い、ＰＴＡからは、今の子どもたちは恵まれすぎている。親子で関わる自然体

験、親がやって見せる体験が重要。ふれあいの時間は｢長さ｣ではなく「質」が大切。

などの意見が出されました。今後も学校、地域、家庭、行政が子どもの健やかな

育ちのために連携していくことを確認しました。 

 

 

■園・学校行事について  

  ・５月 23日  北条小学校・大栄小学校 運動会  

・10月１日～２日 北条小学校 6年生  行き先：広島方面  

■今後の行事について 

   ・５月 27日：由良こども園改修工事（園・保護者会）意見交換会 

   ・５月 29日：平成 27年度第 1回北栄町いじめ問題対策連絡協議会 

   ・６月９日 ：第１回同日公開参観日 

   ・６月５日(金)～16日(火) ６月定例町議会会期（一般質問 16・17日） 

   ・「学び力向上アクション週間」６月 19日（金）～25日（木） 

■前期計画訪問について  

   ・５月 19日（火）：大誠こども園、25日（月）：北条中学校、26日（火）：北
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条こども園、27日（水）：由良こども園、29日（金）：大谷こども園、６月 17

日(水)大栄中学校、23日(火)：北条小学校、24日(水)：大栄小学校 

 

■工事発注状況について 

次のとおり工事等を発注しました。（教育委員会分）          （単位：円） 

入札日 工事名等 内 容 
指 名 

業者数 

入札回数 予定価格 
期間等 

落札業者 契約金額 

（担当課：生涯学習課） 

4/13 

すいか・な

がいも健康

マラソン大

会Ｔシャツ

作成業務 

大会Ｔシャ

ツ作成業務

5,700枚 

6社 

1回 2,539,350 

納期 

6/5 
三洋アパレル㈲ 2,326,968 

5/13 

大栄中学校

敷地法面崩

落対策工事 

大栄中学校

プール東側

法面の改修 

7社 

1回 16,943,040 
工期 

7月 31日

まで （株）北和 16,524,000 

 

 

杉本生涯学習課長 （資料に沿って説明） 

  １ 北条歴史民俗資料館企画展 吉田俊夫写真展「旅で出会った子どもたち」 

 期 間 5月 2日～24日 

場 所 北条歴史民俗資料館 

 

２ 北栄てくてくウオーキング 第 3回ほくえいサザンクロスウオークについて 

 期 日 5月 10日 

場 所 お台場公園管理事務所前発着 

参加者 54人（5㎞ 44人 20㎞ 10人） 

概 要 ・南北踏破コース（約 20㎞）、東西川風コース（約 5㎞） 

・ウオーキング立県 19のまちを歩こう事業認定大会で 

 

３ 青少年育成北栄町民会議総会について 

 期 日 5月 11日 

場 所 大栄農村環境改善センター 

参加者 32人 

概 要 ・平成 26年度事業報告・決算報告 
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    ・平成 27年度事業計画・予算案 

 

４ 人権教育・啓発推進協議会総会について 

 期 日 5月 22日 

場 所 大栄庁舎２・３会議室 

概 要 ・平成 26年度事業報告・決算報告 

    ・平成 27年度事業計画・予算案 

 

５ 今後の行事について 

（１）社会教育委員会・公民館運営審議会について 

  日 時 5月 28日（木） 

  場 所 大栄庁舎第２・３会議室 

  概 要 ・平成 27年度事業計画 

      ・教育大綱、教育行政評価の報告 

（２）第 28回北栄町すいか・ながいも健康マラソン大会 ４７００名 

期 日 6月 21日（日） 

場 所 お台場公園 

※前日（20日）に市橋有里トークショー 

（３）北栄てくてくウオーキング すいかウオーク 

   （ウオーキング立県 19のまちを歩こう事業認定大会） 

  期 日 6月 28日（日） 

  場 所 旧運転免許試験場跡地（出会いの広場）発着 

 

（４）第 37回中部地区少年少女のつどい 

～ぐるーり 東郷池 ドラゴンカヌー・ロゲイニング～ 

期 日 6月 28日（日） 

場 所 あやめ池公園・藤津多目的広場 

 

  加えまして、大栄体育館の耐震補強の工事を建築主体、機械設備、電気設備の分

離発注にて６／４に入札を行うこととしています。 

 また、別紙になりますが、北栄人権文化センターの定期講座が始まりますのでご案

内させていただきます。 

 

妻由図書館長 （資料に沿って説明） 

１ ホタルマップ作成 

 期 日 5月 12日（火）～6月 25日（木） 

 場 所 図書館ロビー、北条分室 

 概 要 ・「いつ」「どこで」「どのくらい」のホタルを見たか、利用者から情報提供
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していただき、地図にシールを貼って、図書館オリジナル地図を完成さ

せる。 

     ・「ホタルに関する本」「環境に関する本」の展示 

 

２ 第 1回あたまイキイキ音読教室 

 期 日 5月 21日（木）午前 10時 30分～ 

 場 所 図書館 研修室 

 参加者  4名 

 概 要 ・昔話や詩などを参加者全員で声に出して読む。 

     ・関連図書の展示コーナー設置 

 

  それから、今後の予定ですが、読みメンプロジェクトの取り組みとして、読みメ

ンプロジェクト会を始めることとしています。また、今年度、柳田国男さんをお呼

びして講演会の開催を予定していますが、柳田国男さんの著書の中に読み聞かせ１

０箇条というものがありまして、町報６月号からの掲載になりますが、講演会まで

に毎号２箇条ずつ案内していきたいと考えています。また、ＰＲも予定していま

す。 

 

大庭公民館長 （資料に沿って説明） 

１ 平成 27年度東伯郡公民館連合会 理事会について 

 期 日 5月 7日（木） 

 場 所 中央公民館 小研修室 

 参加者 8名 

 概 要 ・平成 27年度総会 議案・運営協議 

       平成 26年度事業報告・決算、監査報告 

       平成 27年度事業計画・予算（案） 

役員改選 

鳥取県公民館連合会等各種事業確認 

 

２ シニアクラブ総合学習の開催について 

 期 日 5月 11日（月） 

 場 所 中央公民館大栄分館 

 参加者 20名 

 概 要 ・講演 

   演題 環境問題「ＰＭ２．５知っていますか。」 

       講師 鳥取県衛生環境研究所 

           大気・地球環境室 室長 大呂 忠司 氏 
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３ 青少年育成講座「おもしろまなびタイム」の開催について 

日 時 5月 13日（水） 

場 所 中央公民館 ロビー 

参加者 19名 

 概 要 ・5月「しおりをつくろう！」 

       講師：図書館北条分室 司書補佐員 藤井 明美 氏 

 

４ 平成 27年度鳥取県公民館連合会 総会について 

 期 日 5月 19日（火） 

 場 所 琴浦町「まなびタウンとうはく」 

 概 要 ・平成 27年度総会 

       平成 26年度事業報告・決算、監査報告 

       平成 27年度事業計画・予算（案） 

 

５ 平成 27年度東伯郡社会教育連絡協議会 総会について 

 期 日 5月 19日（火） 

 場 所 中部総合事務所 

 概 要 ・平成 27年度総会 

       平成 26年度事業報告・決算、監査報告 

       平成 27年度事業計画・予算（案） 

役員改選 

平成 27年度補助事業説明 

６ シニアクラブコース別学習の開催について 

日 時 5月 25日（月） 

場 所 中央公民館 講堂ほか 

参加者 111名 

 概 要 ・パソコン、ニュースポーツ、歌唱、習字、絵てがみ、フラダンス、食を

考える、和紙あかり  合計 8コース 

 

７ ロビー展の開催について 

日 時 5月 1日（金）～12日（火） 

場 所 中央公民館 ロビー 

 概 要 ・文化教室「愛草会」 ～春の山野草展～ 

 

日 時 5月 16日（土）～30日（土） 

場 所 中央公民館 ロビー 

 概 要 ・文化教室「絵手紙教室」 ～作品展～ 
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８ 今後の行事について 

・社会教育委員会・公民館運営審議会について 

  日 時 5月 28日（木） 

  場 所 大栄庁舎第２・３会議室 

  概 要 ・平成 27年度事業計画 

      ・教育大綱、教育行政評価の報告 

 

・平成 27年度東伯郡公民館連合会 総会について 

  日 時 6月 5日（金）午後 1時 30分～午後 3時 30分 

  場 所 中央公民館 講堂 

  概 要 ・平成 26年度事業・決算報告、監査報告 

      ・平成 27年度事業・予算（案） 

      ・役員改選 

      ・平成 27年度研修事業（協議） 

 

・北条民芸実習館講座について 

「陶芸教室（初級Ａコース）」 

日 時 5月 31日（日）午後 3時～午後 5時 

概 要 土ひねり成形 

日 時 6月 14日（日）午後 3時～午後 5時 

概 要 色付け 

     講師 松本 優佑 氏 

 

「木工教室（第 1回）」 

  日 時  6月 12日（金）午前 9時～午前 11時 

  概 要  小皿などの制作 

        講師 本庄 靖男 氏 

 

「水墨画教室（第 1回）」 

  日 時  6月 22日（月）午後 7時～午後 9時 

  概 要  色紙に季節の花などを描く 

        講師 中川 端月 氏 

 

・北栄文芸(第 39号)編集委員会の開催について 

  日 時 6月 10日（水） 

  場 所 中央公民館 

  概 要 ・北栄文芸（第 39号）応募作品審査確認 

      ・北栄文芸（第 40号）の合併特集取り組み 
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・シニアクラブ学習について 

  総  合 6月 9日（火）午後 2時～午後 4時 

地域訪問「大誠こども園・大栄小・中学校訪問」 

  コース別 6月 22日（月）午後 2時～午後 4時 

 パソコンほか 8コースの学習 

 

・「おもしろまなびタイム」について 

  日 時  6月 10日（水）午後 2時 30分～午後 4時 00分 

  場 所  中央公民館 調理室 

  概 要  ・おやつ「クレープ」作りにチャレンジ！ 

         講師 管理栄養士 河本 順子 氏 

 

今回、公民館での開催ということで、公民館の案内資料を付けさせていただいて

います。また、公民館の重点施策や、大栄分館の指定管理で委託しています町づく

りネットさんの概要についてもご案内しています。 

 

福光委員長 それでは、教育総務課関係でご質問ございませんでしょうか。 

（なし） 

 

福光委員長  生涯学習課関係で何かありませんでしょうか。 

（なし） 

 

福光委員長  図書館関係で何かありませんでしょうか。 

 

福光委員長 柳田国男さんの講演はいつでしょうか。 

 

妻由図書館長 １１月１５日（日）１：３０～タイトルが、「大人の気づき、子どもの

成長、いま絵本の新しい意義」です。場所は中央公民館講堂か大栄環境改善セン

ターを考えています。 

杉本生涯学習課長 今回、１１／３～１１／１５の文化回廊の最終日として設定して

います。 

こども園の保護者や小中学校のＰＴＡに今から周知していけばよいと思いま

す。また、動員という方法もあってもよいと思います。そのあたり協議してみ

てください。 

別本教育長 今回配布されたチラシですが、裏が無いので、柳田国男さんの講演のお

知らせや、著書などについても載せるとよいのではないかと思います。 
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福光委員長 それでは中央公民館で何かありませんでしょうか。 

（なし） 

 

福光委員長 以上で報告を終わります。 

 

福光委員長 ４議案に入ります。提案をお願いします。 

 

西村教育総務課長 議案第３５号 鳥取県中部地区教科用図書採択協議会の組織及び

運営に関する規約の承認について、ですが、義務教育諸学校の教科用図書の無

償措置に関する法律に基づき鳥取県中部地区において教科用図書を採択するに

あたり、鳥取県中部地区教科用図書採択協議会の組織及び運営に関する規約を

定めたいので、委員会の承認を求めるものであります。事務局をしています倉

吉市教育委員会より依頼がありました。 

    続きまして、議案第３６号 鳥取県中部地区教科用図書採択協議会委員の選

出についてです。鳥取県中部地区教科用図書採択協議会委員として、別本教育

長を選出することについて、委員会の承認を求めるものです。 

 

福光委員長 今ありました議案３６号、３７号についていかがでしょうか。 

 

光村委員 規約というのはいままでは無かったんですか？ 

 

福光委員長 今までもありましたが、既に期限が切れていますので改めて定めるもの

です。 

福光委員長 規約については承認、協議会委員の選任については別本教育長を、という

ことで承認よろしいでしょうか。 

 

（委員） はい。 

 

福光委員長 続きまして、議案第３７号 北栄町スポーツ推進委員の委嘱についてお

願いします。 

 

杉本生涯学習課長 先回の委員会で２５名中２１名の決定しかありませんでしたので、

追加した４名の部分について承認いただきたいと思います。 

 

福光委員長 何かありますでしょうか？ 

 

光村委員 住所用件（北栄町在住）はあるのでしょうか？ 

 



12 

 

杉本生涯学習課長 確認させてください。 

 

福光委員長 あとよろしいでしょうか。 

  では、同意ということで確認いたしました。 

 

福光委員長 それでは、他によろしいでしょうか。 

 

杉本生涯学習課長 先ほどの議案第３７号でありましたスポーツ推進委員の「住所要

件」についてですが、住所要件はありませんということでした。その上で当人に

ついては問題ありませんでした。 

 

福光委員長 では、報告事項には入ります。 

 

西村教育総務課長 平成２７年６月第２回北栄町議会定例会の日程について 

 （資料に沿って説明報告。） 

 

 

事務局 区域外就学の認定（２件）について報告 

    北条小学校２年生の学級数増について報告 

５／１付 ２→３学級  教員補充済 

  第４回（４月）定例会議案第３０号 平成２７年度北栄町教育行政評価委 

  員（未定者）の決定について報告 

津島 望  （保護者） 

 

西村教育総務課長 北栄町教育振興基本計画についてですが、たたき台を作っており

ます。教育大綱に肉付けをしたもので今後、３か年間の基本計画となります。 

見開きの A３番にどういう事業があるかということを挙げていますが、改め

て担当で精査し、できましたら来月の教育委員会の時に提案し、検討していた

だければと考えています。 

 

福光委員長 形式としてはこういう風なものを考えているということですが、いろい

ろご意見がありましたら事務局に伝えていただければと思います。 

 

河本職務代理 教育振興基本計画というのは大綱の一部じゃないですか。とすると、

「教育委員会」という名称で作るのは正しいのでしょうか。中身の検討は教育委

員会で行うものなのでしょうか。たまたま、町長が定める大綱の事務局を教育

総務課がしているだけで、教育振興基本計画は教育総務課が検討すべきことで、

教育委員会で協議するものではないように考えますが。 
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別本教育長 先日の総合教育会議でも言ったんですが、大綱は、町長と教育委員が会

議で決めたものですが、教育振興計画については教育委員会で決めていきます、

と言わせていただきましたのでそうさせていただきたいということです。改め

て教育総合会議で決めるものではないと考えます。大綱を具体的に実施してい

くにあたり、教育委員会として考え方をしっかりもってどういうふうにやって

いくのかということで教育振興計画を作ってやっていけばよいのではというこ

とで提案させていただいたところなんですけども。 

 

河本職務代理 そうであれば、大綱の中に教育振興計画という名前を出すべきでない

と考えますが。 

 

西村教育総務課長 教育振興計画は大綱の基本理念を達成するためのことを網羅して

います、そしてどう事業をからめて行っていくかということは教育委員会事務

局ですのでこちらで考えさせていただければ、ということであります。 

 

別本教育長 大綱は基本的な方針であって、教育振興計画は事務の詳細計画をおこな

うものですので、担当課で行うことについては何ら問題ないと思っています。 

 

光村委員 逆にこの教育振興計画はよその部局ではできないことだと思います。 

 

福光委員長 北栄町には教育ビジョンがあったから国の教育振興計画が作ってなかっ

たわけです。本当は、計画がもとになってないといけなかったのですが、それ

がないから大綱がもとになてしまった、逆になってしまっているということで

はないかと。 

教育基本計画の方が幅広いわけなんです。そうすると、教育基本計画は教育

委員会が作っていくものだと考えられるわけです。 

 

河本職務代理 いま員長がおっしゃった教育委員会としてどういうふうにやっていく

のかをこの機会に作りました、と。それをもって大綱に示した教育基本計画と

いうものを協議して決めます、というふうに理解すればよいのですね。 

大綱があろうがなかろうが、あくまでも教育委員会の教育基本計画だと。そ

して大綱に定めた教育基本計画を作るがために、教育委員会で決定したものを

出していって、総合教育会議で決定しましたよということでよいですかね。 

 

福光委員長 そうだと思います。 

 

福光委員長 よろしいでしょうか。 
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（了解） 

 

福光委員長 他にありますでしょうか。 

 

事務局 前岩垣教育長が連合会功労者表彰と鳥取県市町村教育委員会研究協議会感謝

状を受けられるということで連絡がありましたので取り急ぎ報告いたします。 

 

福光委員長 以上で報告事項を終わります。 

   ７その他をお願いします。 

 

   ・東伯地区教育委員会連絡協議会定期総会・研究大会 

     と き 平成２７年５月２８日（木）  

午後３時～（委員長は午後２時～ 

     ところ 湯梨浜町中央公民館講堂  

     参加者 福光委員長、河本委員、別本教育長 ※懇親会あり 

 

   ・鳥取県市町村教育委員会委員研究協議会総会 

     ７月１０日（金） 時間未定  場所未定 

 

   ・鳥取県市町村教育委員会委員全体研修会 

     ８月４日（火） 午後（詳細未定） 倉吉シティホテル 

 

・次回教育委員会 定例会 ６月２４日（水）午後２時００分から 

  場所 図書館２階 

 

福光委員長 それでは閉会とします。 


